



8月
19日

米国ミシガン州から友好親善使節団



**姉妹都市提携
30周年を祝い
記念の植樹**

県と姉妹都市提携をして
いる米国ミシガン州から友
好親善使節団が来県して交
流を深めました。このうち
団長のジム・ペリマシ氏(エイ
ドリオン市)ら2人が守山
市を訪問。ペリマシ氏は市と
エイドリオン市が姉妹都市
提携を締結した当時の市長
で約30年ぶりの来市となり
ました。あまが池親水緑地
で再采の喜びと姉妹都市提
携30周年を祝って宮本市長
と記念植樹を行いました。

8月
18日

平和の祈りコンサート



**世界の音楽を
楽しみながら
平和の喜びを実感**

駅前総合案内所では、平
和への祈りを書いた市民の
メッセージを展示する「平和
の祈り in 守山2019」
の最終日、弾き語りやイン
ド舞踊、のこぎり演奏によ
るコンサートが開催されま
した。

音楽やコンサートを楽し
むことのできる平和の喜び
を演者と観客が一緒に実
感していました。また、今年
は初めてライブペインティ
ングが実施されました。

8月
25日

宮城川で川遊び



**掴んだ鮎は塩焼きに
みんなで食べて
おいしかったよ**

吉身東町自治会と子ど
も会の親子が、馬路石邊神
社の参道を流れる宮城川
で、魚掴みなどイベントを
楽しみました。

掴んだ鮎を炭火で焼いた
り、自分たちで作った竹パン
を味わい、夏休み最後の思
い出を作りました。

また、野洲のおっさんカ
イツプリも登場して、子ど
もたちは歓声をあげながら
楽しい時間を過ごしていま
した。

8月
24日

もりやますごろく大会



**子どもも大人も
サイコロ振って
守山めぐり**

大庄屋諏訪家屋敷で開
催され、子どもから大人ま
で約20人が参加しました。

すごろくは守山の観光ポ
イントなどをめぐりながら
ゴールを目指すもので、郷
土守山を愛する会が作成
大会を主催しました。

すごろくを1番で上がり
市長賞をもらった小学3年
生の南出友美さんは「す
ごろくは面白かった。知ら
ない所がたくさんあった」と
話していました。



守山市の人口

令和元年8月31日現在
(前月比)

人口	83,516	(+ 37)
男	41,246	(+ 43)
女	42,270	(- 6)
世帯数	32,524	(+ 40)



双眼鏡

公務員の仕
事について
学びたいと
いう強い気
持ちで、猛暑
日の続く夏休みに守山市役
所でのインターンシップに
参加した。実習を終えた感
想は市役所での仕事は本当
に幅広いと思った▼人権政
策課では8月6日の広島
原爆投下に合わせて行われ
た「平和を誓うつどい」をは
じめ、平和のよう(こ)び展
など平和事業に携わった。戦
争の悲惨さ、被爆で亡くな
られた方を悼む気持ちを改
めて感じた▼企画政策課で
は各学区の地区会館を訪
れ、学区の特徴やその歴史
を見た。各自治会でさまざ
まな活動を行っていて、地
域住民でのまちづくりが
盛んであることを知った▼
私は、今回の実習を通して、
政策を立案する上でまずは
まちを知ること、それから
住民目線で考えることが大
切だと学んだ。(山)

※今回の双眼鏡はインターンシップに来てくれた大学生が執筆しました。